

令和2年5月4日

保護者各位

日本大学鶴ヶ丘高等学校長
川原 容子

新型コロナウイルスに係る本校の対応について【第5報】
(臨時休業日の再延長について)

薫風の候、生徒・保護者の皆様におかれましては、この度の新型コロナウイルスの感染拡大につきまして、ご心痛のことと拝察申し上げます。

さて、ご承知のとおり5月4日に緊急事態宣言の延長が発表されました。その発表を受け、本校では臨時休業を5月末まで延長し、6月1日より学校を再開する予定です。

今後の学習活動で使用するため、1学年へiPadの発送が完了いたしましたので、5月11日から全学年でZoom(Web会議ツール)を用いた朝のホームルーム(週2回程度)で双方向のやり取りを増やしていきます。また、授業においても、Zoomや教員作成のオリジナル動画、ロイロノート等を積極的に活用し、平生の授業と同様の教育効果を担保する努力をまいります。

なお、本校のiPadは、セルラーモデル(携帯会社の回線を用いインターネットに接続可能)なのでiPad本体だけで通信ができますが、1ヶ月の通信量の上限は**7GB**となっております(オーバーすると通信制限がかかり接続が安定しません)。

今後もしご自宅でのインターネット接続によるデータ通信量の増加が予想されます。大変恐縮ではございますが、ご家庭にインターネット環境が未設定の場合は、補助的にWiFi等の整備をしていただきますとiPadの円滑な運用が可能になりますので、ご協力いただきますようお願い申し上げます。また、ICTに関連するご質問等がございましたら、本校ホームページに「在校生ICTお問合せ窓口」を開設いたしましたので、こちらからお問い合わせください。

緊急事態下の外出自粛に伴う、臨時休業措置対応となりますが、趣旨をご理解のうえ、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。